

2022

Premiere Spaceprojekt im Mathäser Kino

2019

Raumgedanken Ausstellung in Venedig

Palazzo Albrizzi Capello

Kinopremiere des Gedankenprojekts im Mathäser Kino
in München

2018

Fertigstellung der Arbeit "Gedankenprojekt" als
Kinofilm und App

2017

„Unpainted goes Venice“ Ausstellung der Arbeit
„Luftgedanken“ während der Art Biennale in Venedig

2017

Fertigstellung der Arbeiten

„Luftgedanken“ und „Erdgedanken“

Workshop „Bluescreen“ an der Kunstakademie
München

2017

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie Workshop
„Grafikvideofotografie und Pressefotografie“

2016

Lehrtätigkeit an der Hochschule für angewandte
Wissenschaften München

Ausstellung auf der „Unpaid Lab 3 art fair“ –
München Workshop „Pressefotografie – Bildsprache in
der Medienwelt“

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie Fertigstellung der
Videokunstarbeit „Liebesgedanken“

DPA Foto des Jahres 2014

3. Preis Entertainment / Kultur

2014

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München
Workshop „Videokunst im Fernsehen“

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München
Workshop „Kreativer Videoschnitt“

Lehrtätigkeit an der Hochschule für angewandte
Wissenschaften München Workshop

„Pressebilder für die dpa - Bildsprache in der
Medienwelt - vom Foto zum Video“

DPA Foto des Jahres 2013

1.Preis Entertainment / Kultur

Aussteller auf der Medienkunstmesse „Unpainted“

2013

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München

Workshop „Ausstellungsfotografie“

2012

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München

Workshop „Zeichnen lernt man nur durch Zeichnen“

Lehrtätigkeit an der Hochschule für angewandte
Wissenschaften,

Workshop „Visuelle Bildsprache - Bildaussage mit
Collagentechnik“

Präsentation des Videokunstprojekt / App

„Flussgedanken“ beim Sender München TV

Projektunterstützung des Kulturreferats der Stadt

München für das Videokunstprojekt / App

„Flussgedanken“

2011

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München

Workshop „Arbeiten mit digitaler Foto und

Videotechnik“

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München
Workshop „Künstlerische Bildcollagen - Über Twitter,
Facebook & Co ins Netz

Lehrtätigkeit an der Hochschule für angewandte
Wissenschaften Workshop: „Pressefotografie -
Bildsprache in den Medien“

Preisträger 2010 Pressefoto Bayern

1. Preis Tagesaktualität

2010

Lehrtätigkeit an der Kunstakademie München
Workshop „Die Kunst im Blick der Medien“

Preisträger 2009 Pressefoto Bayern 1. Preis
Tagesaktualität

2008

Lothringer 13 / Spiegel Einzelausstellung „TIME“

2007

Diplom an der Kunstakademie München
Diplomausstellung und diverse Jahresausstellungen

2006

Lothringer 13 Marion Projekt Gruppenausstellung Juli

2005

Staatsexamen für Kunsterziehung

Diverse Ausstellungen Kunstakademie München

2000

Schwabinger Krankenhaus – Zeichnung
Gruppenausstellung

1999

Diplom Kommunikationsdesign Fachhochschule
München

1997

Seidl Villa München - Kommunikationsdesign /
Industriedesign – Gruppenausstellung –

1995

Freie Kunstwerkstatt München

1989

Gesellenprüfung für das Schreinerhandwerk

Berufliche künstlerische und grafische Tätigkeiten bei:

Bayerischer Rundfunk, Abteilung Design seit 1999,
Bildberichterstatter für die Deutsche Presseagentur, seit
1997, Fotograf für Schneider-Press, Gnoni-Press,
Abendzeitung, Bild, TZ, SZ, Creation Club, On Air
Design, Deutscher Skiverband, Grafik in der Redaktion
der Zeitschrift SKI, Goelz und Schwarz,
Multimediaagentur, Heye und Partner, Wüschner
Rohwer Albrecht, Grey Connect, Massmann Neusser,
Eiler und Riemel, Werbeagenturen